

ENTORNO

El precio del deporte, la cultura y la recreación se eleva un 0,8% en 2019

Es el mayor incremento interanual desde octubre de 2017, cuando se registró un alza del 0,9%.

Palco23
15 ene 2020 - 09:15



Los precios deportivos, recreativos y culturales crecieron un 0,8% en 2019, el mayor incremento interanual desde octubre de 2017. Esta categoría de producto y servicio, que abarca desde precio de los artículos deportivos, hasta los abonos al gimnasio, pasando por las entradas de cine y a parques temáticos, cerró 2019 con la mayor tasa de inflación anual del año.

La variación intermensual del precio fue del 0,5%, la mayor de los últimos doce meses, según los datos del Índice de Precios al Consumo (IPC) facilitados por el Instituto Nacional de Estadística.

Por grupo de producto o servicio, la categoría que más aumentó el precio fue la venta de entradas para eventos deportivos y espectáculos culturales. Este grupo se anotó una inflación interanual del 3,8%, el mayor incremento desde agosto de 2019, un año en que este tipo de bien sólo registró una caída interanual del precio en septiembre. Respecto a noviembre de 2019, el precio aumentó un 3,3%, el mayor repunte

intermensual desde el inicio de la serie, que le INE contabiliza desde enero de 2017.

En cuanto al gasto en equipamiento deportivo, como máquinas de fitness, balones o raquetas, los precios aumentaron un 1,2% en 2019. Fue el mayor incremento intermensual desde agosto del año pasado. La variación intermensual fue del 1%.

La categoría de servicio que menos aumentó fue la de participación en eventos deportivos y recreativos, en la que se incluye el pago del abono de un gimnasio, el precio de participación en un torneo o la adquisición de un dorsal para participar en una carrera popular. Esta categoría de producto no incrementó su precio respecto al mes anterior, pero durante 2019 se elevó un 0,3% respecto al año anterior.

En el conjunto de la economía española, el IPC registró un aumento interanual del 0,8%, por el alza de los carburantes, según el dato confirmado por el INE. Es la tasa más baja en un cierre de año desde 2015. La subida de precio de las gasolinas ha provocado un aumento de 0,5 puntos porcentuales en la tasa interanual del IPC, mientras que la bajada del precio de la electricidad ha restado 0,1 puntos.